
  

野田市立第二中学校 

生徒数  ３１７名 

校 長 杉﨑 哲実 

第 19号令和 5年 12月発行 

『 校内行事＆校外行事 』 
澄み渡る夜空に瞬く星がいっそう美しくなり、きらびやかなイルミネーションが街を彩

る季節になりました。 

５月に新型コロナウイルス感染症が「５類」に移行になり、その後学校では日常が戻り

、学校生活や校内外の行事も、以前同様に行えるようになりました。しかし、新型コロナ

が終息したわけではなく、他にもインフルエンザが例年より早く流行し、まだまだ気が抜

けない状態が続いています。毎朝検温をする、手指消毒をする、状況に応じてマスクをす

るなど、自身の健康に十分に留意していくことが大切だと考えています。 

そのような中でも、先日開催した紫桜祭（文化祭）は、インフルエンザの影響を受け、

文化部の発表と合唱コンクールを別日程にしたものの、生

徒会執行部、歌声委員会のリーダーシップのもとに、それ

ぞれが大成功に終わり、むしろＰＴＡバザーとの同時開催

や、音楽部の演奏（２回）もあり、盛り上がりも最高潮に

達したように感じました。 

日程が変わり、練習や準備日程を再考し、編成しなおす

ことは大変でしたが、先生方と生徒たちの強い思いがあれ

ば、苦難を乗り越えることができることを証明できた一例だと思います。これもコロナ禍

での制限や繰り返される延期などを３年間経験し、学び、身につけた力だと確信していま

す。そう考えるとコロナ禍のおかげで、得ることができたことも多いことがわかります。 

２年生が１月のホワイトスクール（スキー林間）の準備を進めています。リーダーを中

心に自分たちの力で作り上げようとする意気込みが感じられます。やっぱり、体育祭や文

化祭などの校内行事も最高に良いけれど、校外への旅行行事はまた、別の良さがあります

。なぜなら、校外では「社会を生き抜く力」が試されます。たった１日の日帰りや２泊３

日の宿泊が、学校生活の日常の何倍もの成長を促すからです。校外学習や宿泊行事を終え

た後に、大きく成長して帰ってくる生徒たちの輝く笑顔を見ることをいつも楽しみにして

います。 

１２月はいわゆる年末、一年（令和５年）の締めくくりの月になります。学校では、一

年間を振り返り、頑張ったことを認め、頑張りきれなかったことを励まし、新年につなげ

ていけるよう支援していきます。 

ご家庭におきましても、お子さんと一緒に一年間を振り返り、頑張ったこと、成長した

ことをたくさん褒めてあげてほしいと思います。新年を迎え、新しい目標を持ち、目標に

向かって大きな一歩が踏み出せるようお声かけをよろしくお願いします。 

寒さ厳しい折、１２月、健康に十分留意し、有意義な年末年始をお過ごしください。 

 

学校長 杉﨑 哲実  

～１１月の二中～ 

○野田市中学校弁論大会（本校会場）11/7 

 野田市弁論大会が本校会場で実施されました。野田市の中学校から1名ずつ12名（本校からは2名）の弁士が選

出され、弁論大会が行われました。どの弁士からも訴えかける鋭さのある発表に本校の生徒たちも感銘を受けてい

ました。 

 



◯授業参観及びPTAバザー11/18 
 昨年度、同様に 2 部制で実施した PTA バザー、多くの地域の方に参加して
いただきありがとうございました。また、今年度も中央小と宮崎小の 6年生対象
の授業見学を実施し、中学校の授業について、少し早く知ってもらうことができ
ました。本部の出し物として教員も参加し、ポップコーンを手作りで販売しまし
た。忘れられない良い思い出ができました。 

 

◯紫桜祭＜合唱編＞最響～想いを歌にのせて～11/18  

 感染症の影響で延期されていた合唱コンクールを無事に開催することができました。 

全校最優秀賞が3年3組「親知らず子知らず」 

優秀賞1年3組「あすという日が」 

優秀賞2年3組「僕らの奇跡」 

優勝賞3年1組「信じる」 

審査委員特別賞あしたば学級「星と命のバラード」 

 全員がなかなかそろわない中の練習でしたが、毎日の練習に想いを

のせたことで成功に導くことができました。本番は、どの学級も今まで一

番良い歌声を響かせることができました。感動をありがとう！！ 

 

○仲ブロックPTAバレーボール大会11/26 

本年度のＰＴＡバレー部として参加を目指してきた『仲ブロックバレーボール大

会』が一中を会場に行われました。仲ブロックの中学校、小学校のＰＴＡバレーボ

ールチームが7チーム集まり優勝を目指して競技しました。二中は激戦の末、敢

闘賞として 「バレーボール」をいただきました。順位以上に練習から大会まで部

員のみんなが一生懸命、活動できた今年度のＰＴＡバレー部でした。みなさんお

疲れ様でした。 

 

○市長と話そう集会11/30 

 野田市長 鈴木 有 様をお迎えし、「市長と話そう集会」を行いました。 

そこで投げかけた質問は５つあり、一つ目は、野田市健康スポーツ文化都市宣言として外国と姉妹都市を結べないか。

二つ目は、自分たちで考えた給食の献立をメニューに加

えることはできないか。三つ目は、様々な世代の交流と体

力向上を図るイベントはできないか。四つ目は、関宿滑空

場で大規模なイベントは行えないか。五つ目は、体育館に

冷房を設置できないか。どの質問にも丁寧にお答えいた

だきました。私たちが思っている以上に難しい問題である

ことがわかりました。 

 
～１2・1月の行事予定～  （最終下校時刻 １２月中 16:30、1/1～1/21→16:45、1/23～31→17:00）  
日 曜 行  事 日 曜 行  事 
１２／１１ 月 運営委員会 1/7 日 太子堂「新春マラソン」「歩けあるけ大会」 

１４ 木 ２年生防災教育 ８ 月 成人の日 

１８ 月 職員会議 ９ 火 冬季休業明け全校集会 給食ありません 

２１ 木 拡大生徒委員会 １０ 水 席書会 身体測定 

２２ 金 冬季休業前全校集会 給食あり １１ 木 拡大生徒委員会 

２３ 土 冬休み～１／８まで １２ 金 全校実力テスト 

２９ 金 機械警備～１／３まで＊ １３ 土 土曜授業 

３１ 日 桜木神社参拝のためグランド使用～１／３ １５ 月 全校委員会 運営委員会 

＊12/29～1/3 機械警備期間の連絡先（担任や学
校に連絡がつかない場合） 
→野田市役所代表（04-7125-1111） 

１９ 金 わくわく美術（３年） 英語検定 

２２ 月 職員会議 

２６ 金 ホワイトスクール（2年）～２８日まで 

 


